

ANSPRECHPARTNER

Kerckhoff-Klinik GmbH

Frau Melanie Lange

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Benekestraße 2-8

61231 Bad Nauheim

Telefon: +49 60 32. 9 96 69 52

E-Mail: presse@kerckhoff-klinik.de

www.kerckhoff-klinik.de



KERCKHOFF
KLINIK

Bad Nauheim, 21.09.2021

Offener Brief: Kerckhoff-Klinik dankt Bevölkerung der Wetterau

Seit mehr als 18 Monaten begleiten wir Sie und unsere Patient*innen durch eine Pandemie, die für viele von uns und für Sie erhebliche Einschränkungen mit sich gebracht hat und weiterhin bringen wird. Wir erleben in der Kerckhoff-Klinik als Level-1 Haus die Pandemie hautnah. Die Ängste und Sorgen von Patient*innen und Mitarbeiter*innen – vor allem in den Zeiten vor der Verfügbarkeit von Impfungen und ausreichender Schutzkleidung. Wir haben ältere Menschen betreut, die oft sehr schnell, leise und allein oder nur durch einzelne Angehörige begleitet verstorben sind. Wir haben auf unseren Intensivstationen viele Wochen um das Leben von Patient*innen gekämpft und leider nicht immer gewonnen. Und wir tun dies immer noch. Immer wieder. Gleichzeitig behandeln wir Patient*innen, die nach überstandener Covid-Erkrankung an den Langzeitfolgen leiden.

Wir haben festgestellt, dass die meisten Menschen in der Wetterau helfen möchten, diese Pandemie in ihre Grenzen zu zwingen. Sie haben sich an die Regeln gehalten, haben akzeptiert, dass man nicht seine Angehörigen nur sehr begrenzt im Krankenhaus besuchen kann. Sie tragen Masken, halten Abstand, können nachvollziehen, mit wem Sie engeren Kontakt hatten.

Und vor allem: Sie haben sich impfen lassen.

Viele Wetterauer*innen sind sich bewusst, dass sie nicht nur für sich, sondern für ihre Mitmenschen Verantwortung übernehmen müssen. Sie haben die Herausforderung angenommen und schützen die Kinder unter 12 Jahren, die noch nicht geimpft werden können, die Schwachen, die Kranken, die Schwangeren und alle anderen Menschen, denen die Möglichkeit fehlt eine schützende Immunität gegen das SARS-CoV2 Virus aufzubauen. Sie tun dies, indem Sie durch Ihre Impfung die Infektionskette unterbrechen. Nicht umsonst spricht man jetzt allenthalben von der «Pandemie der Ungeimpften». Tatsächlich beobachten wir in dieser vierten Infektionswelle, dass nahezu alle Patient*innen, die eine Krankenhausbehandlung brauchen, nicht geimpft sind. Mit anderen Worten: solch schwere Krankheitsverläufe sind mittlerweile vermeidbar!

Tragen Sie unseren Aufruf weiter: Falls Sie noch nicht geimpft sind, lassen Sie sich bitte impfen!

Liebe Wetterauer*innen, vielen Dank für Ihren großen Zusammenhalt, vielen Dank für Ihr Verständnis! Machen Sie weiter so, und überzeugen Sie andere Menschen, es Ihnen gleich zu tun.

Wenn jemand Sorgen in Bezug auf die Impfung hat, ermutigen Sie ihn oder sie, sich bei uns oder den ärztlichen Kolleg*innen der Kerckhoff-Klinik oder bei Ihren Hausärzt*innen zu informieren. Wenn wir zusammen halten und aufeinander achten, kommen wir gemeinsam durch diese Pandemie!

Ihre Kerckhoff-Klinik

Über die Kerckhoff-Klinik GmbH:

Die Kerckhoff-Klinik ist mit etwa 381 Akut- und 130 Reha-Betten eines der größten Schwerpunktzentren für die Behandlung von Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheumaerkrankungen sowie Transplantations- und Rehabilitationsmedizin in Deutschland mit exzellentem Ruf und internationalem Renommee. Zudem ist die Bad Nauheimer Klinik das Zentrum für thorakale Organtransplantationen (Herz und Lunge) in Hessen. Im Jahr werden rund 15.000 Patienten stationär und 35.000 ambulant versorgt. Als gemeinnützige GmbH wird sie von der Stiftung William G. Kerckhoff, Herz-, und Rheumazentrum Bad Nauheim getragen. In der Stiftung sind das Land Hessen, die Max-Planck-Gesellschaft, die Stadt Bad Nauheim und die ursprüngliche Kerckhoff-Stiftung vertreten. Seit 2017 ist die Kerckhoff-Klinik Campus der Justus-Liebig-Universität Gießen und beteiligt sich auch an der klinischen Ausbildung der Studierenden an der JLU Gießen. Das Schwerpunktzentrum ist mit 1400 Mitarbeitern einer der größten Arbeitgeber der Stadt Bad Nauheim.

www.kerckhoff-klinik.de

Folgen Sie uns auch auf



YouTube